

PRESIDENTE LAGOS DIÓ INICIO A OBRAS DE CONSTRUCCIÓN DE LA LÍNEA 4 DEL METRO

El proyecto implica una inversión de 1.007 millones de dólares y los trabajos concluirán a fines del 2005.

El Mandatario aseguró que las inversiones en infraestructura son posibles de efectuar "en un país que es capaz de mantener ritmos de crecimiento".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dio inicio esta mañana a las obras de construcción de la Línea 4 del Metro en la comuna de Puente Alto. El proyecto, que será inaugurado a fines de 2005, implica una inversión de 1.007 millones de dólares, contará con 27 nuevas estaciones y 33 kilómetros de extensión y partirá desde la estación Tobalaba de la Línea 1 para terminar en dos lugares distintos: la Plaza de Armas de Puente Alto y en la intersección de Américo Vespucio con Gran Avenida.

En la oportunidad el Primer Mandatario, destacó que "este tremendo esfuerzo financiero se hace a partir de un país que es capaz de mantener ritmos de crecimiento". Agregó que "las inversiones que aquí se hacen nos darían para financiar durante tres años el Plan Auge y la lucha contra la indigencia", explicó el Jefe de Estado. Añadió que lo importante es que nuestro país tiene la capacidad de complementar la inversión en infraestructura con reformas profundas en materia social.

El Jefe de Estado aseguró que esta obra permitirá mejorar la calidad de vida de los usuarios, ya que actualmente una persona que debe trasladarse, ida y vuelta, desde Puente Alto al centro de Santiago demora tres horas, mientras que con la Línea 4 del Metro el mismo trayecto demandará una hora y diez minutos.

Sobre el mismo tema, el Mandatario señaló que todas las obras que se están efectuando en torno a la red del Metro de Santiago, forman parte de un Plan Integral de Transportes para la capital. "Todo esto se está haciendo conjuntamente con lo que es el transporte por la vía de los autobuses y el transporte privado", sostuvo el Presidente Lagos, recalcando que este tipo de iniciativas contribuyen a paliar, en parte, los problemas de cesantía que aquejan al país.

Finalmente, junto con recordar que la construcción de la Línea 4 del Metro responde a un compromiso asumido durante la campaña presidencial, el Jefe de Estado solicitó a los habitantes de Puente Alto comprensión por las eventuales molestias que los trabajos de construcción puedan producir en sus lugares de residencia.